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各位朋友，各位同事：

大家上午好！虽然我们相互比较熟悉，但我还是先讲两句官方语言。首先，

我谨代表北京师范大学数学科学学院，对各位老师在百忙之中的到来，表示热烈

的欢迎！对兄弟院系多年来对我院的支持表示衷心的感谢。同时对我校教务处、

学生处的领导一直以来关注数学学科的发展，重视我国未来教师的培养，支持我

院的学生工作表示诚挚的谢意！

建立师范院校数学院系之间交流沟通的长效机制是我，我想也是在座各位老

师，的共同想法，是我在上一任期内的一个未了的心愿。几年前，我曾计划由我

院主办，内蒙古师大承办一次师范院校数学院系的联席会议，但因故未能办成。

今天，在我的第二个任期的第 60 天，这个愿望终于变成了现实。我们希望通过

此次会议，增强师范院校数学学科的联系，互通有无，互相交流，取长补短，一

起进步和提高。同时，共同探讨免费师范生的培养计划，促进学科建设和人才培

养的协调发展。这次会期时间短短一天，希望能起到抛砖引玉的作用，各高校以

后也能提供更多的平台和机会，互相学习。

在会议的准备过程中，虽然天是冷的，但我们的心是热的，虽然我们有数学

的智慧，但缺乏会务的经验，很可能还有不到之处，请老师们及时指出。

我们衷心希望这个研讨会年复一年地举行下去，轮流在各地主办，并不断扩

大参与的学校。祝大家在北师大愉快！欢迎大家常来北师大访问。我们也盼望着

有机会到您们的学校参观、学习、研讨、交流。谢谢大家！


